

# Erstes Team hilft

## **KEGELN:** TuS Gerolsheim II bei KG Heltersberg

**HELTESBERG.** Die Kegler des TuS Gerolsheim II müssen im letzten Hinrundenspiel der DCU-Regionalliga Gas geben. Am Samstag (11.30 Uhr) muss der TuS bei der KG Heltersberg ran.

Es herrscht dichtes Gedränge im Tabellenkeller der DCU-Regionalliga. Vier Teams, darunter Gerolsheim und Heltersberg, sind punktgleich (6:14), Schlusslicht Worms hat nur zwei Zähler weniger. Die Gastgeber stehen auf

dem Relegationsplatz. Ein Sieg würde dem TuS folglich Luft verschaffen im Kampf um den Klassenverbleib.

Einige Spieler wie Alain Karsai und Christian Buck sind angeschlagen. Dafür sind Akteure aus der ersten Mannschaft, die am Wochenende nicht spielt, mögliche Kandidaten für den Kader. Marcel Emrath soll wieder in den Rhythmus kommen, sagt Christian Mattern, stellvertretender TuS-Sportwart. Auch er selbst und Uwe Köhler seien Optionen. |edk/tc